

„So lange weitermachen wie die Stones“

Die „Red Bananas Blues Band“ besteht seit drei Jahrzehnten, ans Aufhören denken die Bandmitglieder aber noch nicht

WETZLAR (mfri). Die „Red Bananas Blues Band“ feiert in diesem Jahr ihr 30-jähriges Bestehen. Ein Grund zum Feiern – und zwar bei einem Konzert.

Getroffen hatten sich dazu fast alle aktuellen und ehemaligen Mitglieder auf der Bühne im Wetzlarer Franzis zum Jammern. An dem Tag hatte es eigentlich zwei Jubiläen zu feiern gegeben, denn das Gründungsjahr des Franzis jährt sich auch in diesem Jahr zum 30. Mal. Grund genug, um mit Bandleader und Franzis-Gründer Manfred Herr über die Gegenwart, Vergangenes und Zukünftiges zu reden.

Die jetzige Besetzung ist die konstanteste mit dem Amerikaner Bob Barone als Sänger, Peter Alish am Schlagzeug, Andreas Gräfe an der Harmonica, Fred Hahn am Bass und Manfred Herr an der Gitarre. Über 500 Auftritte hat die „RBBB“ seit 1992 gespielt, der außergewöhnlichste war sicherlich in Nepal 1996. „Wir haben in einem Ashram geprobt, mitten



Foto: Ulrich Kern

Die „Red Bananas Blues Band“ feiert in diesem Jahr ihr 30-jähriges Bestehen.

sich für einige regional bekannte Musiker eine Institution war, so für Arnd Hoffmann (Rattlesnake-Blues-Band), Jo und Daniel Schulz (Mandowar und Daniel-Schulz-Trio), Lea Fuj (Sabbra Cadababra), Valérie Nicolas (Fred & Val) und Gerhard Schneider (Dave and the three Goliaths).

Auftritte sind in Gießen und Buseck geplant

Was wird die Zukunft bringen? Im nächsten Jahr sind Auftritte im Gießener „Irish Pub“, in der „Goldenen Krone“, bei „Musik im Park“ in Buseck geplant, außerdem bei zwei Blues-Gottesdiensten in Wetzlar, in der Hospitalkirche und in der evangelischen Kirche in Dalheim. „Von mir aus kann es mit der Band noch lange so weitergehen. Wir wollen so lange weitermachen wie die Stones,“ sagte Manfred Herr la chend zum Abschluss. CD und DVD kann man unter RBBB@gmx.net bestellen.

erschienen, auch aus der Anfangszeit, als die Band noch „Captain Ahab & The Red Bananas“ hieß. Gitarrist Manfred Herr ist der Letzte der Originalbesetzung. Für das Jubiläum trummelte er die ehemaligen Musiker zusammen. Wenn man die Namen liest, wird deutlich, dass die „RBBB“

len am liebsten kleinere Gigs im überschaubaren Rahmen, so wie auf dem Gießener Schiffenberg, in der „Goldenen Krone“ in Darmstadt oder in Frankfurt im „Blues and Beyond“. Pünktlich zum Jubiläum der „Red Bananas Blues Band“ sind eine Akustik-CD und eine DVD mit Konzertmitschnitten